



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	30 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

**Pos Metro Padang**

HARI : RABU  
TANGGAL : 30 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



efa nurza/posmetro

**DOSEN PENGUJI**— Wako Genius Umar menjadi dosen pengujian dalam program Doktor Ilmu Lingkungan, Pasca Sarjana Universitas Negeri Padang (UNP).

### Wako Genius Umar menjadi Dosen Pengujian Program Doktor UNP

PARIAMAN, METRO

Wali Kota Pariaman Genius Umar menjadi salah seorang dosen pengujian disertasi program doktor ilmu Lingkungan, Sekolah Pasca Sarjana Universitas Negeri Padang (UNP). Genius Umar ucapkan selamat kepada Aprizon Putra, S.Pd, M.Si, yang resmi menyandang gelar Doktor pada ujian tertutup disertasi program doktor, di Gedung Pasca Sarjana Universitas Negeri Padang.

“Kami mengucapkan selamat kepada saudara Aprizon Putra, yang telah menyelesaikan disertasi program doktor ilmu lingkungan dengan judul model pemanfaatan ruang wilayah pesisir dan pulau-pulau kecil Kota Pariaman, berdasarkan kriteria biofisik lingkungan secara berkelanjutan,” ujar Wallikota Pariaman H Genius Umar, kemarin.

Genius berharap hasil disertasi dari Aprizon Putra ini, dapat menjadi rujukan dalam pengambilan keputusan dan kebijakan oleh Pemerintah Kota Pariaman, sesuai dengan karakteristik dan pembagian zona pembangunan secara berkelanjutan nantinya.

“Ilmu itu jangan disimpan, tetapi dibagikan kepada yang lain, sehingga ilmu tersebut dapat bermanfaat dan diimplementasikan untuk kebaikan bersama, menuju Pariaman lebih maju, dan masyarakat sejahtera, dengan tidak mengindahkan keberlanjutan lingkungan yang ada, dan hal ini telah kita lakukan di Kota Pariaman,” tukasnya.

Dia juga mengharapkan agar rekomendasi dan hasil kajian yang telah dilakukan didalam disertasi ini, untuk dapat memberikan rujukan dan masukan agar pembangunan yang berkelanjutan di Kota Pariaman dapat lebih baik lagi.

Genius Umar, merupakan salah satu Dosen Pengujian bersama dengan 4 dosen pengujian lainnya, antara lain Prof. Dr. Dedi Harmon, MP, sebagai Promotor, Prof. Dr. Indang Dewata, M.Si, sebagai Co Promotor, Prof. Dr. Eri Barlian, MS, bersama dirinya sebagai Dosen Pembahas serta Prof. Dr. Ir. Thamrin, M.Sc (Universitas Riau), sebagai Dosen Pengujian Eksternal.

Dalam Ujian Tertutup Disertasi Program Doktor, mereka sepakat untuk memberikan nilai A, dan meloloskan hasil disertasi saudara Aprizon Putra ini, dan berhak menyandang gelar Doktor. (efa)

185

